

Reunión sobre turismo en La Paz

Escrito por Administrador
Domingo, 22 de Abril de 2012 00:00

{besps}produccionyturismo22042012|width=215|height=165{/besps}

El día sábado 21 del corriente se realizó una reunión en el edificio de la antigua estafeta postal del paraje La Paz; asistieron vecinos de la zona, el Secretario de Gobierno, José Luis Horna; la Secretaria de Coordinación y Gestión municipal, Graciana Uruslepo y el Director de Producción, Ramiro Tossi.

El objetivo de la reunión fue tratar con los vecinos el plan estratégico sobre turismo que el municipio tiene para el corredor de los parajes La Paz, La Paz Chica y San José. La intención es relevar las potencialidades turísticas, históricas y socio-económicas de acuerdo con los relevamientos que ya se han tenido por parte de los equipos de patrimonio cultural y de la Secretaría de Turismo de la provincia.